	ДОГОВОР № ______
о платных услугах в сфере образования

«___» __________ 20__ г.                   г. Брест
Учреждение образования «Брестский государственный технический университет» (БрГТУ) в лице первого проректора Нероды Михаила Владимировича, действующего на основании доверенности от 30.07.2021 г. №17/2249, именуемое в дальнейшем Исполнитель, с одной стороны, и гражданин ____________________________________________________________________________________________________________,

           (фамилия, собственное имя, отчество (если таковое имеется)

именуемый в дальнейшем Заказчик, с другой стороны, и _____
______________________________________________________

____________________________________________________________________________________________________________
______________________________________________________
(наименование учреждения образования, иной организации, фамилия, собственное имя, отчество (если таковое имеется), место жительства (место пребывания) ИП, которым в соответствии с законодательством предоставлено право осуществлять образовательную деятельность)
в лице ________________________________________________ 
               (фамилия, собственное имя, отчество (если таковое имеется)
действующего на основании _____________________________
______________________________________________________
________________________________________________________________  (устав или доверенность, дата и номер утверждения, выдачи, регистрации)
именуемый(ое) в дальнейшем Плательщик1, с третьей стороны, вместе именуемые Стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:
1. Предметом договора является оказание следующих платных услуг в сфере образования:  ______________________________
______________________________________________________

______________________________________________________.
             (указывается название образовательной программы)
2. Срок обучения составляет _____________________________.
3. Стоимость обучения устанавливается в иностранной валюте и составляет ___________________________________________
________________________________________ долларов США.                                                                       
                          (сумма цифрами и прописью)
4. Порядок изменения стоимости обучения.
Стоимость обучения, предусмотренная настоящим договором, может изменяться в связи с изменением условий формирова​ния стоимости платного обучения, условий оплаты труда, ростом коммунальных платежей и иных расходов, необходимых для обеспечения процесса обучения.
Изменение стоимости обучения утверждается приказом руководителя Исполнителя, который в течение 7 календарных дней доводится до сведения Заказчика и Плательщика1 путем размещения соответствующего приказа на информационных стендах и сайте университета (www.bstu.by). В случае изменения стоимости обучения _______Заказчик____________ 
                                                                      (Заказчик, Плательщик1 ) 

производит доплату разницы в стоимости не позднее 30 дней со дня издания соответствующего приказа Исполнителем.
5. Порядок расчетов за обучение.
5.1. Условия оплаты за обучение по настоящему договору – 100% предоплата в течение 14 (четырнадцати) календарных дней с даты заключения настоящего договора.
5.2. Оплата за обучение на основании настоящего договора осуществляется __________Заказчиком____________________ 
                                          (Заказчиком, Плательщиком1)
в долларах США безналичным переводом из-за пределов Республики Беларусь посредством использования банковских пластиковых карточек, эмитентами которых являются банки-нерезиденты, банковских переводов, либо иным способом, разрешенным законодательством Республики Беларусь на текущий (расчетный) счет BY 50 PJCB36320000001399000 840  «ПРИОРБАНК» Открытое акционерное общество БИК РJCBBY2X  ЦБУ №500 г. Брест, УНП 200002511, ОКПО 02071613 Банк-получатель: PRIORBANK, MINSK, REPUBLIC OF BELARUS  SWIFT – PJCBBY2X
Банк-корреспондент: ACC. 36089449 CITIBANK NA, NEW YORK USA SWIFT  CITIUS33 или
на территории Республики Беларусь в белорусских рублях по курсу Национального банка Республики Беларусь на день внесения оплаты на текущий (расчетный) счет Исполнителя BY24AKBB36329000014841000000 Брестское областное управление № 100  ОАО «АСБ «Беларусбанк», БИК AKBBBY2Х, УНП 200002511, ОКПО 02071613. 
6. Права и обязанности сторон:
6.1. Исполнитель имеет право определять самостоятельно формы, методы и способы осуществления образовательного про​цесса;
6.2. Исполнитель обязуется организовать материально-техническое обеспечение образовательного процесса в соответствии с установленными санитарными нормами, правилами и гигиеническими нормативами;
6.3. Заказчик имеет право на получение платной услуги в сфере образования в соответствии с пунктом 1 настоящего догово​ра;
6.4. Заказчик обязуется:
добросовестно относиться к освоению содержания образовательных программ, программ воспитания;
выполнять требования учредительных документов, правил внутреннего распорядка, иных локальных нормативных правовых актов Исполнителя;
бережно относиться к имуществу Исполнителя;
осуществлять оплату стоимости обучения в сроки, установленные в пункте 5 настоящего договора2;
6.5. Плательщик1  имеет право получать от Исполнителя сведения о результатах обучения Заказчика;
6.6. Плательщик1  обязуется:
осуществлять оплату за обучение в сроки, установленные в пункте 5 настоящего договора.
7. Ответственность сторон:
7.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему договору стороны несут ответствен​ность в соответствии с законодательством Республики Беларусь;
7.2. При нарушении сроков оплаты, предусмотренных пунктами 4 и 5 настоящего договора, _____Заказчик_________  
                                                                              (Заказчик, Плательщик1 )
выплачивает пеню в размере 0,1 % от суммы просроченных платежей за каждый день просрочки. Пеня начисляется со следую​щего дня после истечения срока оплаты;
7.3. Заказчик несет ответственность перед Исполнителем за причинение вреда имуществу Исполнителя в соответствии с зако​нодательством Республики Беларусь.
8. Дополнительные условия договора (по договоренности сторон):
8.1. В случае не внесения Заказчиком предоплаты в установленные подпунктом 5.1. договора сроки, Исполнитель освобождается от оказания Заказчику платных услуг, указанные в пункте 1 договора; 

8.2. В случае досрочного прекращения с Заказчиком образовательных отношений по инициативе Исполнителя в соответствии с п.5 статьи 68 Кодекса Республики Беларусь об образовании или досрочно по неу​важительным причинам по инициативе Заказчика, денежные средства, внесенные Заказчиком в счет оплаты за обучение, Исполнителем не возвращаются;
8.3. В случае расторжения договора, одностороннего отказа от договора, действие обязательств по оплате за обучение и по оплате пени за нарушение сроков внесения оплаты за обучение продолжается до момента их полного исполнения;
9. Заключительные положения:
9.1. Договор составлен в 2 (двух) экземплярах на русском и английском языках (при выявлении разночтений русская версия считается превалирующей), имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из сторон;
9.2. Договор вступает в силу со дня его подписания сторонами и действует до исполнения сторонами своих обязательств;
9.3. К отношениям Сторон, возникающим в связи с заключением, исполнением и расторжением договора, применяется действующее законодательство Республики Беларусь;
9.4. Вносимые изменения (дополнения) оформляются дополнительными соглашениями;
9.5. Все споры и разногласия по настоящему договору стороны решают путем переговоров, а при недостижении согласия – в порядке, установленном законодательством Республики Беларусь;
9.6. Стороны договорились, что в процессе исполнения условий договора, постоянная связь будет осуществляться посредством обмена документами, которые направляются по электронным адресам: 

- в адрес Исполнителя  по e-mail 

                    ttc.bstu@gmail.com                    ;
- в адрес Заказчика по e-mail 
                                                                        ;

- в адрес Плательщика¹ по e-mail 
                                                                        .

9.7. Документы, переданные посредством электронной почты, имеют юридическую силу оригинала и являются надлежащим доказательством письменного согласия Сторон в отношении содержания таких документов. Впоследствии Стороны обязуются обменяться оригиналами документов, переданных по электронной почте.
	AGREEMENT No. ______
on paid services in the sphere of education
«___» __________ 20__                                      Brest
Educational Institution “Brest State Technical University” (BrSTU), represented by the first vice-rector Mikhail Niaroda, acting under the letter of attorney № 17/2249 from 30.07.2021, hereinafter referred to as the Provider, as the party of the first part, and citizen_______________________________________

_______________________________________________________________________________________________________,

                   (surname, given names, patronymic (if any)

hereinafter referred to as the Client, as the party of the second part, and ____________________________________________
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
(name of educational institution, other organization, surname, given names, patronymic (if any), place of residence (place of stay) of individual entrepreneur which according to the law are granted the right to carry out educational activity)
represented by _______________________________________ 
                                 (surname, given names, patronymic (if any)
acting under _________________________________________
___________________________________________________,   (charter or letter of attorney, date and number of approval, issue, registration)
hereinafter referred to as the Payer1, as the party of the third part, have concluded the present Agreement as follows:
1. The subject of the Agreement is provision of the following services in the sphere of education:  ______________________
___________________________________________________

___________________________________________________.
           (name of educational programme)
2. The term of education is _____________________________.
3. The cost of tuition is set in a foreign currency and amounts to ____________________________________________________
__________________________________________ US dollar.                                                                       
                    (sum in figures and words)
4. The procedure for changing the cost of tuition.
The cost of tuition set in the Agreement may be changed due to modifications in conditions of formation of the cost of paid education, conditions of remuneration, increase in cost of utilities and in other costs necessary for the provision of education.
Change in the cost of tuition is approved by the order of the director of the Provider which is brought to the attention of the Client and the Payer1 within 7 calendar days by placing the said order on the information boards and on the university website (www.bstu.by). In case of the change in the cost of tuition _________the Client___________________________________ 
            (the Client, the Payer1 )

makes payment to cover the difference in the cost no later than 30 days from the date of issue of the said order of the Provider.
5. The procedure for payment of tuition.
5.1. The condition for payment of tuition according to the Agreement is 100% prepayment made within 14 (fourteen) calendar days from the date of conclusion of the Agreement.
5.2. The payment of tuition under the Agreement is made by __________________the Client__________________________ 
                               (the Client, the Payer1)

in US dollar by wire transfer from outside the Republic of Belarus by means of the plastic bank cards issued by non-resident banks, bank transfers, or in any other way permitted by the legislation of the Republic of Belarus to the current (settlement) account BY 50 PJCB36320000001399000 840 “PRIORBANK” Joint Stock Company BIC PJCBBY2X Central department No. 500 Brest, UNP 200002511, OKPO 02071613 Recipient bank: PRIORBANK, MINSK, REPUBLIC OF BELARUS SWIFT – PJCBBY2X

Correspondent bank: ACC. 36089449 CITIBANK NA, NEW YORK USA SWIFT CITIUS33 or
inside the Republic of Belarus in Belarusian rubles according to the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on the day of payment to the current (settlement) account of the Provider BY24AKBB36329000014841000000 Brest regional department No. 100 JSC ASB “Belarusbank”, BIC AKBBBY2Х, UNP 200002511, OKPO 02071613.
6. Rights and obligations of the parties:
6.1. The Provider has the right to independently determine the forms, methods and ways of implementing the educational process;
6.2. The Provider undertakes to organize the material and technical support for the educational process in accordance with the established sanitary norms, regulations and hygiene standards;
6.3. The Client has the right to receive the paid service in the sphere of education according to the paragraph 1 of the Agreement;
6.4. Client undertakes:
to be scrupulous about mastering the content of educational programs;

to comply with the requirements of constituent documents, internal regulations, and other local normative legal acts of the Provider; 
to treat with due care the property of the Provider;

to carry out the payment of the tuition within the timeframes specified in the paragraph 5 of the Agreement2;
6.5. The Payer1 has the right to receive information about the learning outcomes of the Client;
6.6. The Payer1 undertakes:
to make the payment of the tuition within the timeframes specified in the paragraph 5 of the Agreement.
7. Liability of the parties:
7.1. The parties bear responsibility in accordance with the legislation of the Republic of Belarus for non-fulfillment or improper fulfillment of their obligations under the present Agreement;
7.2. In case of breaking the payment terms provided in the paragraphs 4 and 5 of the Agreement, ____the Client_________  
                                                       (the Client, the Payer1)
pays penalty in the amount of 0.1% of the unpaid sum for each day of delay. The penalty interest is calculated from the next day after the expiration of the payment period;
7.3. The Client is liable before the Provider for causing damage to the property of the Provider in accordance with the legislation of the Republic of Belarus.
8. Additional terms of the Agreement (as agreed by the 
parties):
8.1. In case the Client fails to make the prepayment in the period established in the subparagraph 5.1. of the Agreement, the Provider is exempt from the provision of the paid services to the Client specified in the paragraph 1 of the Agreement;
8.2. In case of early termination of educational relations with the Client at the initiative of the Provider in accordance with paragraph 5 of Article 68 of the Educational Code of the Republic of Belarus or early on the initiative of the Client without a fundamental reason, monetary funds contributed by the Client on the accounts of tuition fee are not refunded by the Provider;
8.3. In case of the Agreement termination, unilateral cancellation of the Agreement, the obligation to pay the tuition fee and late fees for breaking the terms of payment of the tuition fee continues until obligations are fully fulfilled;
9. Final provisions:
9.1. The Agreement is executed in 2 (two) counterparts in the Russian and English languages (if discrepancies in reading are found, the Russian version is considered prevailing), having the same legal force, one for each of the parties;
9.2. The Agreement comes into force on the day it is signed by the parties and is valid until the parties fulfill their obligations;
9.3 The relations between the parties arising in connection with the conclusion, implemention and termination of the Agreement are regulated by the current legislation of the Republic of Belarus;
9.4. Changes (additions) made are formalized by additional agreements;
9.5. All disputes and disagreements under the Agreement are resolved by the parties through negotiations, if no consensus is reached, they are resolved in accordance with the legislation of the Republic of Belarus;
9.6. The parties have agreed that in the process of execution of the condition of the Agreement a continuous communication will be held through the document exchange, which are sent to the following email addresses: 

- to the Provider via email 
                    ttc.bstu@gmail.com                    ;

- to the Client via email 
                                                                        ;

- to the Payer via email 
                                                                        .

9.7. Documents conveyed via email have the legal force of the original and are appropriate evidence of the written consent of the parties regarding the content of such documents. Subsequently, the Parties undertake to exchange the originals of the documents conveyed by email.



	10. Адреса, реквизиты и подписи сторон:

	 Исполнитель
 
	Заказчик
(законный представитель несовершеннолетнего заказчика)
	Плательщик1 
 

	Учреждение образования «Брестский государственный технический университет» 
Местонахождение: 224017, г.Брест, 
ул. Московская, 267
Банковские реквизиты: 

р/с BY24AKBB36329000014841000000, Брестское областное управление №100  ОАО «АСБ «Беларусбанк»,  
БИК AKBBBY2Х 

УНП 200002511, ОКПО 02071613
Первый проректор : ____________М.В.Нерода

               (подпись)

 «_____» ________________20___г.
Главный бухгалтер: ________________

                                              (подпись)
Начальник ПЭО: __________________

                                              (подпись)
Юридический отдел: _______________

                                              (подпись)
	_______________________________________________________________________________________________________________ (фамилия, собственное имя, отчество (если таковое имеется)

Адрес: _______________________________
_____________________________________
_____________________________________
Документ, удостоверяющий личность (вид, серия (при наличии), номер, дата выдачи, наименование гос. органа, его выдавшего, идентификационный номер (при наличии) _____________________________________
_____________________________________
_____________________________________
_____________________________________


_____________________________________(подпись)

 
	_______________________________________

_______________________________________

(наименование юр. лица либо Ф.И.О. (если таковое имеется) ИП, физического лица)

Местонахождение: ______________________

                                    (для юр. лица, ИП)

_______________________________________

Адрес: _________________________________

(для физического лица)

Банковские реквизиты: ___________________
_______________________________________
(для юр. лица, ИП)
Документ, удостоверяющий личность (вид, серия (при наличии), номер, дата выдачи, наименование гос. органа, его выдавшего, идентификационный номер (при наличии) _______________________________________

_______________________________________

_______________________________________


Руководитель ____________ __________

              М.П.  


	10. Address, details and signatures of the Parties:

	 The Provider
 
	The Client
(legal representative of a minor client)
	The Payer1 
 

	Educational Institution

“Brest State Technical University”

Location:

The Republic of Belarus

224017 Brest, 

Maskouskaya str., 267

Bank details: 

Current account BY24AKBB36329000014841000000

Brest regional department No.100

JSC ASB “Belarusbank”,

BIC AKBBBY2X, 

UNP 200002511, OKPO 02071613
First vice-rector :
 ____________M.Niaroda
               (signature)

 «_____» ________________20___
                          
	__________________________________________________________________________ _____________________________________ (surname, given names,
patronymic (if any)

Address: _____________________________
_____________________________________
_____________________________________
 Identity document (type, serial number (if any), number, date of issue, name of the issuing government body, identification number (if any) _____________________________________
_____________________________________
_____________________________________
_____________________________________


_____________________________________
(signature)

 
	_______________________________________

_______________________________________

(name of the legal entity or full name (if any) of individual entrepreneur, natural person)

Location: _______________________________

    (for legal entity, individual entrepreneur)
_______________________________________

Address: _______________________________

(for natural person)

Bank details: ____________________________
_______________________________________

(for legal entity, individual entrepreneur)
 Identity document (type, serial number (if any), number, date of issue, name of the issuing government body, identification number (if any) _______________________________________

_______________________________________

_______________________________________


Director ____________ __________

              Place of Seal  


______________________________________

 1 Указывается при наличии/To be specified if applicable.
 2 Данное положение включается в случае, если оплату стоимости обучения осуществляет Заказчик/This provision is active if the Client pays for the cost of tuition. 
